
 

Anfrage  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

07/SVV/0951 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Arndt, Fraktion BürgerBündnis/FDP 
 
Betreff: 
Pasteurstraße 

 Erstellungsdatum 19.10.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Den Anwohnern der Pasteurstraße wurde eine voraussichtliche Beendigung der Straßenbauarbeiten im 
Auftrag von Stadtkontor für Ende August in Aussicht gestellt. Der Abschluss des 2. Bauabschnitts ist bis 
heute nicht erkennbar. 

Ich frage den Oberbürgermeister: 

Frage: Wann wird der 2. BA abgeschlossen, so dass d ie Pasteurstraße wieder durchgehend 
befahrbar ist? 

 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


